



¿Por qué buscan
entre los
muertos
al que vive?...

Lc. 24,5

Hna. ISABEL PEREZ DE ALBÉNIZ BUJANDA, en Pamplona, donde ha convivido con nosotras ocho años y hemos podido conocerla, nos ha dejado el 25 de marzo del 2024 a las 15.30 horas en la festividad de la Anunciación de Nuestra Señora y en estos días de nuestra Liturgia, tan llenos del Amor de Dios a gozar de una vida más plena por toda una eternidad.

Nuestra Hna. Isabel nació en Aguilar de Codés el 5 de noviembre 1929 de una familia muy cristiana, sus padres la llevaron a la pila bautismal el 8 de noviembre. En su niñez fue creciendo y formándose en el querer de entregarse a Jesús en la vida religiosa dando al fin su paso definitivo en la Congregación de R.R. Hijas de San José y el 11 de agosto 1948 ingresó en el noviciado de Gerona. El 26 de marzo 1951 hizo su primera Profesión y sus votos perpetuos los emitió en Barcelona (Bonanova) el 12 de abril 1956.



Hna. Isabel fue siempre una mujer serena, sencilla, trabajadora incansable, generosa y atenta con todos los que se acercaban a la comunidad de Ganduxer.

Ejerció la misión y cargos que la congregación le asignó en las comunidades de Bonanova (Barcelona) Guardería de Gerona, Manresa (San Miguel), Barcelona (Ganduxer) y el 5 de mayo 2016 llegó a Pamplona donde ha permanecido con nosotras hasta hoy.

Muy amante de su familia, su vocación y de la Congregación a la que encomendaba siempre a su Virgen tan querida Nuestra Señora de Codés, y a la Sagrada Familia de Nazaret rogándole por la Iglesia, la juventud y las vocaciones a la vida religiosa. Rogamos la tengáis muy presente en vuestras oraciones.

La Comunidad de Pamplona